

Eine Zeitreise im Sachsmuseum...

Rückblick Frühjahrswanderung

Bei sommerlichen Temperaturen starteten wir vom „Haus der Begegnung“ unsere Frühjahrswanderung zum Sachsmuseum nach Oberndorf. Nach einer kurzen Erfrischung in der Kleingärtenanlage Oberndorf trafen wir am Museum ein.

Dort empfing uns Hr. Morgenroth und begrüßte uns mit dem Ablauf und Einzelheiten. Als erstes bekamen wir einen kurzen Film über die aktuelle Produktionsstätte bei ZF in Schweinfurt mit langjährigen „Sachs“ Produkten gezeigt.



Danach entführte uns Hr. Morgenroth ins Jahr 1895 als Ernst Sachs mit Karl Fichtel die Firma „Schweinfurter Präzisions-Kugellager-Werke Fichtel & Sachs“ gründete, dann ging es Schlag auf Schlag. 1929 verkaufte Ernst Sachs die Kugellagerproduktion im Jahre 1929 an VKF (SKF), seine vertragliche Bedingung „Management und Produktion muss in Schweinfurt bleiben!“

In der Ausstellung gab es viele Bilder und Gegenstände zur Produktion, Lebensstil (Jäger, Schloss Mainberg), vom 2. Weltkrieg und vielen Produkten ... „Ich wusste nicht, daß das Sachs-Museum so viel bietet“ war im Hintergrund zu hören. Barbara Zahl testete auf einem Simulator die Stoßdämpfer gestern und heute.

Nach ca. 2 Stunden wanderten wir weiter zur Vereinsgaststätte Kleingärten in Oberndorf, nach einer Stärkung und einem revuepassierenden Museumsbesuch ging es wieder zurück nach Bergheinfeld. „Schön wars“, war mehrmals bei der Verabschiedung zu hören.

Der SPD Ortsverein bedankt sich für die rege Teilnahme und bei den Organisatoren. Wir würden uns sehr freuen, Sie auch zu unserer traditionellen Herbstwanderung begrüßen zu dürfen.

Gez. Thomas Meidl



spd-bergheinfeld.de

